

Interkulturelles Projekt anderer Art

Was isst du? Wer bist du?

Eberswalde (e.b.). Unter diesem Motto hatte der Verein „Kontakt“ Eberswalde in das Bürgerzentrum eingeladen. Vertreter verschiedener Vereinigungen und Bewohner des Wohngebietes sind dieser Einladung gefolgt. Rußland war das Thema, deshalb sollte es Pelmeni geben. Nach dem Zerteilen der

vorbereiteten Teigmengen wurden diese mit dem vorbereiteten Hackfleisch gefüllt, in Pelmeni geformt und in siedender Brühe gegart. Die Brühe wurde selbst zubereitet und erhielt ihren Geschmack durch spezielle Gewürze. Für manchen Gast war es sicher gut, wegen der Kalorien keinen so genauen Einblick

bekommen zu haben. Um keine Langeweile aufkommen zu lassen, sang der russische Chor „Iwuschka“.

Das Kochen der Pelmeni musste in Etappen erfolgen, da alle Gäste gleichzeitig ihr Essen bekommen sollten. Dank der guten Küchenausstattung klappte alles sehr gut.